

RECIBIDA 6/28/79  
CONTESTADA 6/29/79

Junio 3 del 79

Querido hermano:

Antes de ayer recibí la tuya, estaba esperando a ver si tenía alguna nueva referente a los abogados antes de contestarte - pero... nada. Hoy hablé con el simio.

Resulta que todo se fue abajo - "la gente" que nos iba a ayudar con la defensa se ha hechado para atrás. Así que... nuevamente a la deriva. Nos vamos a tener que quedar con los mismos. Bueno... ellos van a hablar seriamente con la gente a ver si se puede resolver el problema.

Pero yo creo que nos han hecho un cuento... y ahora dicen que tienen problemas. - Veamos que pasa. - El simio me dijo que... que tal conseguir otras abogadas, pero... yo no veo la forma - porque no hay ##. Mañana voy a hablar otra vez con él. Es decir - hoy - porque ahora son las 12:30 a.m. - del 3.

Si hay algo nuevo te lo comunicaré enseguida. Pero - otra vez te digo - yo veo el asunto feo. Estamos a merced de la voluntad de los ~~se~~ abogados de New York. -

Ahora - déjame contarte, antes de pasar a darle respuesta a la tuya.

Espero que esta te llegue bien. Mira... no utilices mas a la vieja para las cartas - ella con mucha pena, me lo pidió. Tiene miedo a cualquier problema.

Fíjate... Ignacio está en el hueso desde el día 22. - Lo fueran a buscar al trabajo y se lo llevaran para allí. Recibí una de él donde me dice que le informaban que "evapor..." statements made in a letter to someone in Marion, talking about having people taken out or killed by contract"

El dice que no ha escrito semejante cosa. Y yo - conociéndolo bien - sé que él es incapaz de hacer tal comentario ni meterse en un problema así. - Luego... al recibir la tuya - me day cuenta perfectamente - de que yo estaba en lo cierto.

Pues, él me dice que él te escribió a tí - pero q. solo te envió la carta que yo le hice al abogado y que te hablaba del trabajo en la prisión y mas nada.

Bueno... yo sé que nos están chequeando la correspondencia pues llega doblada en distinta forma a como se fuso en el saber. - Que hagan lo que quieran pues nosotros nada tenemos que ocultar.

Lo se que el factor tiempo es importantísimo y por eso he estado encima de la gente para que se muevan al respecto. Pero...  
Cómo! Mira que se le mueven los lechones en la barriga. - Ah... a propósito - se murió el papá de Martínez (Pipo) hace por de semanas. - La dirección de el - por si no la tienes - 316 - 44 St. - Union City. - Si se escribieras, sería bueno de hablaras lo de los abogados - de todas formas.

Total, tanto misterio para lo de los abogados y resulta que de la Cora me escribiste y dice que Jorge le dijo que habíamos cambiado de abogado para lo de la apelación. Manda tarras...! - El muy comensurada le dijo al simio que el había sido abandonado cuando estuvo preso. Cómo...!! Y todo lo que se hizo - por él. - Además siempre se quejaba por los tres añitos - cuando pudo recibir 60 años. - Se sumba...!!

Bueno - así es la vida. - Está nada mas q. en lo del Cento y esa manicomera. -

Efectivamente me refiero a Juan Costa. Ya le había hecho una diva y larga carta hablandale bien claro sobre lo de los "intelectuales" y sobre la "pachanga" - le di mi senseva total. Además

le critique "El Salar" (obra teatral) y "el Super" - película que él hizo - me imagino habrás leído sobre ella - pero - es tremenda mierda, la misma cosa. Un super cubano - que pasa muchos trabajos y que lo que quiere es irse para Miami - porque - no hay regreso, y un brigadista que ve comunistas hasta en la sofa. Yo quiero que tu me digas... ¿qué coraje de mensaje positivo hay en eso? - El Super... ni siquiera es el prototipo de cubano exilado - y en una entrevista de él (de Fran) en "Ahora" - él mismo dice que es el prototipo del "emigrante". ¿Te das cuenta? - Él me mandó un montón de papeles y críticas favorables - en inglés - sobre la película.

Claro! - de los liberales de mierda. Y yo ya se la puse por el piso y lo responsabilicé a él y al Rento - de -- que... históricamente quedarían como quienes habían sacado una comparsa a la calle. - Bueno... aún no me ha contestado. No se si lo hará. Pero es que me jode que la gente con algo de genio (?) y que pudieran hacer algo positivo esté en esas dudas!

Muy bueno eso de traducir el trabajo de Márquez y lo que Becerra hará con él.  
Vale!

Me gustó eso de que no me vaya a romper ahora y dejarte la bronca a tí solo. (JA--JA--)

Me alegro tener la dirección y demás del Dr. Campos - pero no he tenido mas problema. Ya yo le dije a mi "gere" que si a cualquiera de nos. tres nos pasaba algo y se enteran que estamos ~~en~~ en el hospital de la prisión o en Cahua se me olvidó el nombre - pero... tu sabes - ese que está en Misseri - que es la prisión donde tienen un hospital - donde manda a los "locos" para examen) - bueno... que enseguida se pongan en contacto con el Dr. Wilty y con Huerta para que ellos le digan que médico cubano hay cerca y así - le llamen - y el médico se ponga en contacto con el médico de la prisión y se interese. - You know what I mean... - Cuando yo estuve aquí en el hospital - no podía llamar - pero llamaban todos los días a hablar con los enfermeras y hasta hablaban con el médico par de veces. Si...! no vaya a ser que nos quieran joder. (je... je...).

Me alegro hayas tenido visita de Kiba. La verdad que el no aprobarte la visita de Sady - es ya una cosa inhumana. Si no resuelves pronto, - ¿qué tal hablar con algún abogado - preso que presente una moción ante la Corte local?

Pero... antes debes meter las BP-9, 10 and 11. -  
Tal vez eso dé resultado. Jese... - uno espera  
a ver si puede resolver por las buenas para  
evitar problemas - pero - la verdad - sea del  
cargo. Yo estoy igual que tu. Deja ver -  
el Warden me dijo que fuera a verlo el  
miércoles - pero así me tiene hace mes y  
fijo. Ahora espera llamada de un tipo de N.Y.,  
del F.B.I. - Bueno - venenos. -

Y es bueno que ella te haya podido pasar  
al día en lo de los abogados. Que se llama  
bar

Ya yo recibí mi dinero de N.Y. y de D.C.  
(te jodites...).

Si... yo había hablando también con el  
simio y el músico sobre lo del local, Fredie  
se va a encargarse de ver a varios comercian-  
tes.

Contra! Esta buena la plata de la facto-  
ria, pero como tu dices - eso no sirve.  
Tu necesitas tiempo libre para leer y tra-  
bajar la correspondencia - pues nosotros  
tenemos que mantener la llanita en-  
cendida con cartas etc. Además - el  
dinero no es problema, pues siempre  
habrá alguien que te mande algo, los  
amigos, familia - etc.

Ahora dicen que lo de San Pedro no es cancer sino una infección en un riñón. La verdad es q. yo no me explico como cuatro médicos se pueden equivocar así. - Bueno fue para la casa, pero ahora Muñoz me dijo que estaba de nuevo en el hospital. Yo no sé... pero no huele bien eso. Pero dice Muñoz que el se ve bien.

Si! - aquí está Salazar - estamos en la misma galera. Es mi amigo - con el es que comparto y juego ajedrez. Es una buena persona y se puede hablar con él. Siempre compartimos. Se me ha olvidado decirle lo de Amado. Mañana se lo digo.

Bueno... ya lo traté todo. Como te digo - te lo mando directa - porque no sé que corajo se trae esta gente. Contéstame directo - para acostumbrarlos... si nos llaman la atención, entonces tendremos que usar otra - pero no la vieja, pudiera ser la rubia o el gordo-cabruto. O.K.?!

Domingo - 3PM : Mi socio... nada nuevo, hablé con ~~el~~ <sup>el Gordo-Cabruto</sup> - el viejo Suárez va a ir al juicio q. va a tener Juicio en la prisión, donde decidirán, por la evidencia que dicen tener - si le pasan el caso a la "jus-

ticia" o si solo lidiaban con el rey la  
frisión. - Parece mentira, pero ~~el Gordo~~ <sup>el Gordo</sup> que  
el q. tuvo que pedir una reunión y  
fue a hablar de - de q. había que  
decidir - pues como estábamos no había  
ni una casa ni otra. - Yo el simio  
me había dicho de q. ~~el Gordo~~ <sup>el Gordo</sup> había habla-  
do bien en una reunión del viernes.

Entonces, había quedado, ayer - en  
llamar al simio - entre 10 > 10:30 - hoy -  
pero... no estaba - allí estaba el hermano  
no ("... para que no perdiera la llamada..."),  
pero - nada pude hablar con el - por-  
que nada sabe, de nada. - Quedé en  
llamar mañana a las 7pm. - Pero no  
servirá para nada nuevo con los aboga-  
dos porque sé q. no hay plata y nada  
se podrá hacer. - Así que parece - nos  
quedaremos con los mismos, o con  
el Corajo Divino - .

El "colombiano" me dijo que se  
dieran saludos a Amado. - Dice q. lo  
conoce de aquí y del MCC. - Que se  
digan q. él estaba para salir el  
día 15 de mayo - bajo "Pavle" - deportado.  
y el día 13 le suspendieron la  
salida, el fiscal del Coro - está  
apelando el fallo de la "Junta de

Paralelo. Habiendo un abogado local - quien  
presentó un Habeas Corpus y la semana  
que entra se refiere q. en Juez de acá  
falle si se le debe suspender o no.  
El fiscal habla de q. no debía servir  
tan poco tiempo y de "new evidence" - pero...  
no da ninguna new evidence. No se sa-  
be que pasará. En eso está fijado. Ya  
el hombre me había regalado, un ajedrez,  
libros, ropa y un librero de madera -  
que pegué a la pared de la celda.

Me dice que el amigo tuyo es un  
tipo serio - etc. (Claro... solo lo conozco  
de acá - pero... esa es la impresión  
q. tiene). - Que te lo saluden. -

O.K. - hermano, en fuerte  
abrazo... hasta pronto,

